

Garat & Yartom
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

185 m²

Réf. 16_10985

1 456 000 €

Bandol

Maison à vendre (83150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité ! A bandol entre mer et campagne, à 3 km de la mer, Belle villa d'architecte de 185m2 habitables édifée sur un terrain de 5000m2 aménagé avec des magnifiques restanques en pierres dans un esprit 'd'Amphithéâtre romain'. Cette villa construite en 2005 offre une enfilade de pièces de réceptions de 70m2 avec salon , salle à manger et cuisine entièrement aménagée et équipée, le tout ouvert sur l'extérieur donnant place à une large terrasse de plus de 100m2 dominant tout le jardin et exposé plein sud. Une suite complète avec chambre, dressing, toilette et salle de bains s'ajoute au ...

Exclusively! In Bandol between sea and countryside, 3 km from the sea, Beautiful architect-designed villa of 185m2 of living space built on a plot of 5000m2 landscaped with magnificent stone terraces in the spirit of a 'Roman Amphitheatre'. This villa built in 2005 offers a series of 70m2 reception rooms with living room, dining room and fully fitted and equipped kitchen, all open to the exterior giving way to a large terrace of over 100m2 overlooking the entire garden and facing due south. A complete suite with bedroom, dressing room, toilet and bathroom is added to the ground floor of this ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate